
CONSIGLIO COMUNALE DEL 28 APRILE 2009
SINTESI GIORNALISTICA DELLA SEDUTA

( IL PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA E’ AGLI ATTI DELLA
SEGRETERIA DEL CONSIGLIO COMUNALE)

Il  Consiglio Comunale,  presieduto in apertura da Vincenzo Moretto,  si  è  riunito oggi  in  Via Verdi  per
riprendere l’esame della manovra di bilancio 2009.

Appello:
Sindaco: Rosa Iervolino Russo:
presente;
Alvino Federico: assente;
Ambrosino Raffaele: assente;
Anniciello Mariano: assente;
Benincasa Fabio: presente;
Borriello Antonio: presente;
Borriello Ciro: presente;
Caccavale Erasmo: assente;
Carbone Gennaro: assente;
Carotenuto Raffaele: presente;
Centanni Gennaro: presente;
Cigliano Dario: assente;
Cilenti Saverio: presente;
De Masi Roberto: assente;
De Simone Achille: presente;
D’Esposito Mario: presente;
Di Marzio Emilio: presente;
Fellico Antonio: presente;
Fiola Ciro: presente;
Fucito Alessandro: presente;
Funaro Antonio: presente;
Galiero Salvatore: presente;
Giordano Alfredo: presente;
Giudice Rosario: assente;
Guerriero Salvatore: presente;
Impegno Leonardo: presente;
Lamura Carlo: assente;
Lanzotti Stanislao: assente;
Lucci Enrico: assente;
Lupo Vito: presente;
Malvano Mariano: assente;

Mansueto Marco: assente;
Mastranzo Pietro: presente;
Matacena Maurizio: assente;
Migliaccio Carlo: assente;
Minisci Francesco: presente;
Minopoli Umberto: assente;
Monaco Ciro: assente;
Montemarano Emilio: presente;
Moretto Vincenzo: presente;
Moxedano Francesco: presente;
Nicodemo Francesco: presente;
Palladino Giovanni: presente;
Palmieri Domenico: assente;
Palomba Stefano: assente;
Parisi Salvatore: presente;
Renzullo Claudio: assente;
Russo Vincenzo: presente;
Sannino Gaetano: presente;
Sannino Pasquale: assente;
Santoro Andrea: assente;
Scala Raffaele: assente;
Schifone Luciano: assente;
Signoriello Ciro: assente;
Simeone Carmine: presente;
Varriale Ciro: assente;
Varriale Salvatore: assente;
Venanzoni Diego: presente;
Verde Francesco: presente;
Vitobello Francesco: assente;
Zimbaldi Luigi: presente;

Verificata la presenza di 33 consiglieri, i lavori, presieduti nel prosieguo da Leonardo Impegno, sono iniziati
con l’esame della delibera n. 327/09, riguardante la determinazione del prezzo di cessione delle aree e dei
fabbricati. Il provvedimento è stato poi approvato a maggioranza con il voto contrario dei gruppi di FI, UDC
e AN.

Si  è  passati,  quindi,  all’esame  della  delibera  successiva,  la  n.  328/09  relativa  alla  determinazione  delle
aliquote  dell’ICI  per  l’anno  2009  e  della  detrazione  spettante  per  l’abitazione  principale.  L’atto  era
accompagnato  da  un  emendamento  firmato  dal  consigliere  Galiero,  che  lo  ha  poi  ritirato,  mentre  il
consigliere  Ambrosino  ha  dichiarato  la  volontà  di  farlo  proprio.  Sulla  possibilità  di  fare  proprio  un
emendamento proposto e ritirato da altri, l’Aula ha svolto un acceso dibattito, terminato poi col voto per
appello nominale sulla sua ammissibilità, respinta a maggioranza. Al termine di questo passaggio, la delibera
è stata approvata a maggioranza, sempre con il voto contrario dei gruppi di FI, UDC e AN e l’astensione del
gruppo del PDCI.



La delibera n. 329/09 sulla determinazione delle tariffe TARSU è stata introdotta da un’articolata mozione di
accompagnamento illustrata dal proponente consigliere Nicodemo, emendata e approvata all’unanimità, con
la quale,  tra  l’altro,  si  impegna l’Amministrazione a sottoporre entro  la  fine del  prossimo settembre  un
regolamento per il passaggio da tassa a tariffa, con criteri di equità contributiva, sostenibilità economica e
ambientale. Dopo il voto sulla mozione, il Consiglio ha approvato la delibera a maggioranza con il voto
contrario dei consiglieri Santoro e Schifone.

Si è passati, quindi, all’esame dell’atto deliberativo n. 330/09 sulla determinazione delle tariffe dei servizi
pubblici  a  domanda  individuale  da  erogarsi  nell’anno  2009,  atto  approvato  a  maggioranza  per  appello
nominale con 30 sì, 7 no e 2 astenuti. Sempre a maggioranza, col voto contrario di FI e AN, è stata approvata
la delibera n. 331/09 sul regolamento per l’occupazione di suolo pubblico e per l’applicazione del relativo
canone (COSAP).

Esaurito l’esame del primo gruppo di delibere, il Consiglio ha affrontato la discussione della delibera n.
332/09 relativa al bilancio preventivo 2009 e allo schema di bilancio pluriennale 2009/2011. Sono stati oltre
cento gli ordini del giorno presentati sul documento, insieme ad una mozione di accompagnamento. Dopo la
verifica del numero legale su richiesta del consigliere Signoriello – presenti 34 consiglieri – si è svolto un
lungo dibattito sull’ammissibilità di una questione sospensiva posta dal consigliere Salvatore Varriale. La
mancata  approvazione  del  consuntivo  2008  prima  dell’esame  del  bilancio  preventivo  2009,  secondo  il
consigliere, imponeva la sospensione della discussione sull’atto in quanto lo stesso sarebbe stato nullo. Sul
punto sono intervenuti sia l’Assessore Realfonzo, che ha ribadito la correttezza della procedura e, su espressa
richiesta  del  consigliere  Salvatore  Varriale,  il  segretario  generale,  che  ha  fornito  parere  negativo  sulla
sospensiva, in quanto sostanzialmente non vi sarebbero previsioni normative che obblighino ad approvare il
consuntivo prima del bilancio preventivo.

Dopo una breve sospensione per riunire i capigruppo sull’ipotesi di fissare un orario di chiusura ed altre
sedute sulla manovra, i lavori sono ripresi alla presenza di 32 consiglieri. Il Presidente Impegno, che nel
corso delle lunga seduta si è alternato alla conduzione dei lavori con i due vice presidenti, Lupo e Moretto,
ha annunciato  la  decisione dei  capigruppo di  continuare con l’esame degli  ordini  del  giorno,  mentre  la
Commissione  Bilancio  si  sarebbe  riunita  giovedì  sugli  emendamenti.  Fissata,  infine,  un’altra  seduta
consiliare lunedì 4 maggio alle ore 10.

Dei  centoquattro  documenti,  11  sono  stati  approvati,  molti  sono  stati  ritirati,  sospesi  o  dichiarati
inammissibili, mentre la lunga ed articolata mozione di accompagnamento, con oltre 20 punti programmatici,
presentata dalla maggioranza, è stata emendata e approvata a maggioranza col voto contrario di AN e FI e
l’astensione del consigliere Galiero.

Solo alle quattro del mattino, su proposta del capogruppo del PD Benincasa, l’Aula ha deciso di sospendere i
lavori. Contrari alla sospensione i gruppi del PRC, Udeur, Verdi e Pdci.  


